

蒼葉

裾野市立深良中学校だより

平成 23 年 6 月 24 日(金)

第 11 号

発行人 校長 鈴木史良

「食育」学校訪問

—— 市長さんらと会食した1年生、3年生は朝食指導 ——

6月23日(木)に、大橋市長、眞田教育部長や市の栄養職員さん方が来校し、本校の生徒たちとランチ(給食)を共にしながらの食育指導が行われました。大橋市長が深良中学校に来校されるのは、今年度初めての事です。この機会に深良中学校の生徒たちの良さを見ていただきたいなと思いました。

校長室で歓談された後、それぞれの学級の生徒が市長さんらをお迎えにきて、教室にご案内しました。教室ではすでに配膳が終わっており、どの生徒もきちんと席について市長をお迎えしました。市長は用意された席につき、「いただきます。」の挨拶と共に食事が始まりました。

この日のメニューはミカン

を練り込んで焼いたコッペパン2個、静岡県産ハンバーグ、ミックスベジタブルソテー、卵スープ、牛乳でした。

3年生の教室では、栄養士さんからの話がありました。朝食が頭や体の働きにおよぼす好影響について話され、生徒たちは静かに話を聞き、質問にもしっかり反応していました。主食、主菜、副菜、汁物をしっかりとると頭の働きも良くなるということで、



楽しく食べるとナチュラルキラー細胞がね・・・

3年生も興味深く聞くことができたようです。

【生徒たちの感想】

○市長さんは深良用水のことや、楽しく食事すると、ナチュラル・キラー細胞が作られて癌になりにくくなる等、はじめて聞くお話をしてくださったので、とても良かったと思いました。またこのような場を設けてほしいと感じました。(1年女子)

○緊張してあまり話ができなかったけれど、食事の時は楽しく食べるとナチュラル・キラー細胞ができていいことがわかり、とても勉強になりました。深良用水の看板の話は、すごく深良用水のことを思っているんだなと感じました。今度深良用水の劇をやるので、見に来てください。いつでも深良中学校に来てください。(1年男子)

○眞田さんへ。先日は一緒に給食を食べてくださりありがとうございます。教育委員会ではこういう活動をしているよと教えてくれたり、いろいろな質問に答えてくれたりして、ありがとうございました。(1年女子)

○今日の給食の時に話ししてもらって、朝からバランスのよい食事をとることで気分が良くなったり、一日のリズムが良くなるということがわかった。やっぱり朝食は大事だということを実感した。(3年生)

「ある日の授業風景」の連載スタート

深良中学校では、本年度「授業は学校のいのち」と捉え、一人一人の生徒たちに確かな学力を身につかせ、生きる力をはぐくもうと取り組んでいます。そこで、学校便りに「ある日の授業風景」コーナーを設け、先生方から毎日の授業の様子を紹介するようにしました。学校での授業の様子をお知らせし、子どもたちや先生方の頑張りが保護者や地域の皆様によくわかるようになることを願っています。

ある日の授業風景

2年 英語「ハンバーガーショップで」

授業者名 小松 美奈子

“Can I help you? (いらっしゃいませ。)” “A hamburger, please. (ハンバーガーを1つください。)” “Here you are. (はい、どうぞ。)” 教室のあちこちにぎやかな声が飛び交う。教室には5つのハンバーガーショップがオープン。店員役の生徒はお客さんと呼び込もうと一生懸命声をかけている。“How much? (いくら。)” “Two dollars. (2ドルです。)” “Thank you! (ありがとう。)” 5ドル紙幣を片手に、習ったばかりの表現を使いながらあちこちの店で買い物を楽しむお客役の生徒たち。『「ようこそ」ってなんて言うんだっけ?」「Welcome!だよ。」「高いよ。まけてってどう言うの?」実際の会話場面では習った表現だけでは物足りなくなる。「こんな時はどう言ったらいいんだろう。」「こんなことも言いたい。」生徒たちの学ぶ意欲は尽きない。

外国語の学習とは単に言葉を覚えることではない。英語を学ぶことで、その背景となる国々の文化や生活を理解し、英語を媒介として互いの気持ちを伝え合うことができるのである。これから2年生はさまざまな英語表現や単語を学習する。インプットしてきたものを自分の言葉として運用する場面を授業では大切にしていきたい。



松永先生、教育実習終了!

実習初日の朝わくわくする気持ちと不安な気持ちを抱えながら家を出ました。途中で生徒を見つけ、「おはようございます。」と声をかけると、気持ちのよい挨拶を返してくれ、とてもうれしかったです。実習中はとまどうことがたくさんありましたが、そんな中、「先生!」と駆け寄ってくる生徒たちのとびきりの笑顔をみると、「よし、頑張ろう!」という力がみなぎってきました。挨拶と笑顔は、時として“人の心を動かす力”があります。気持ちのよい挨拶と笑顔あふれる深良中学校で実習できたことを本当に幸せに思います。先生方、そして生徒の皆さん、3週間ありがとうございました。



笑顔いっぱいの松永先生